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VERBALE N. 156 del 28.08.2020  Approvato in data 28.08.2020 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: n° 135 del 31.07.2020 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione 
 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCIT
A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 09.06 10.24     
Argiroffi Giulia P 09.06 10.24     

Caronia  Marianna A ---- ---     

Ferrara Fabrizio P 09.06 10.24     

Gentile Milena  A --- ---     

Melluso Fausto  P 09.06 10.24     

Tantillo Giulio P 09.06 10.24     
 

 VERBALE  
 

Il Presidente Russo alle ore 09.06 in prima convocazione, apre la seduta in             
modalità telematica con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi, Ferrara, Melluso          
e Tantillo 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. Reperimento spazi per aule scolastiche 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Varie ed eventuali; 
4. Lettura e approvazione del verbale della seduta. 

 
Il Presidente Russo apre la seduta chiedendo notizie sull’intervento degli uffici           
ringraziando la Dott.ssa Vallone per la partecipazione alla convocazione e chiede di            
illustrare quanto di sua competenza relativamente ai beni patrimonio 
La Dott.ssa Vallone precisa di essere presente su delega della dott.ssa Rimedio e             
comunica che l’Ufficio ha già provveduto ad inviare all’area scolastica un elenco ed è  
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stato risposto che in alcune Circoscrizioni esiste una carenza di aule. Prosegue a             
relazionare sull’argomento per quanto di pertinenza dell’area patrimonio.  
La Cons. Argiroffi chiede di poter avere l’elenco delle scuole in affitto con             
specificato l’importo erogato, i nomi dei proprietari e, se possibile, il periodo dal             
quale decorre l’affitto e la somma totale di spesa dei fitti passivi delle scuole. 
La Dott.ssa Vallone si impegna ad un rapido invio in commissione di quanto richiesto              
specificando il continuo e costante aggiornamento di tali dati.  
La Dott.ssa Fiasconaro, convocata anch’essa per oggi, raggiunta telefonicamente         
comunica l’impossibilità a partecipare alla videoconferenza per pregressi impegni. 
la Dott.ssa Vallone protrae la relazione sulle domande poste dalla Cons. Argiroffi e             
non essere a conoscenza della relazione richiesta alla Dott.ssa Rimedio. 
La Cons. Argiroffi chiede alla segreteria di sollecitare l’invio di tale relazione alla             
Dott.ssa Rimedio. 
Il Presidente chiede di poter entrare in possesso della nota sulla richiesta sul problema              
del reperimento delle aule nelle otto circoscrizioni cittadine.  
La Dott.ssa Vallone protrae la relazione richiesta. 
Il Cons. Melluso chiede le caratteristiche che avranno i nuovi contratti di locazione             
senza gravare su ulteriori esborsi di somme che graverebbero in maniera significativa            
sulle casse comunali. 
La Dott.ssa Vallone precisa che quanto richiesto fa parte delle domande che si             
pongono gli stessi uffici e alle quali stanno cercando una possibile soluzione            
chiedendo la consulenza e la competenza dell’Avvocatura comunale. Prosegue         
relazionando nel merito. 
Il Cons. Melluso interviene esponendo la propria riflessione sulla questione affitti. 
la Cons. Argiroffi chiede l’elenco inviato al Patrimonio dalla Dott.ssa Fiasconaro           
sulle aree ritenute idonee da poter adibire a plessi scolastici chiede di conoscere le              
motivazione per le quali non sono state prese in considerazione le aree regionali. 
Il Presidente Russo chiede se fra le linee guida del Bando, che sono state date               
dall’Assessorato, sono state inseriti i siti suggeriti dalla commissione. 
La Dott.ssa Vallone asserisce di non poter rispondere in quanto non competente alla             
trattazione dell’argomento sottoposto. 
La commissione continua l’ampio dibattito. 
Il Presidente chiede alla Dott.ssa Vallone la disponibilità a partecipare ad un tavolo di              
lavoro da tenersi ai primi di settembre con l’area scolastica. 
Il Presidente Russo in assenza di altre domande saluta e ringrazia la Dott.ssa Vallone              
per la partecipazione. 
Il Presidente chiede alla segreteria di dare lettura del verbale della seduta odierna che              
viene posto in votazione per appello nominale.  
Il presente verbale n. 156 del 28.08.2020 viene approvato all’unanimità dei presenti. 
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Alle ore 10.24 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
Letto, approvato e sottoscritto  
 

Il Segretario Supplente   Il Presidente 

Domenico Mattei 
 

 Girolamo Russo 
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